



Ahora, niños y jóvenes, "reos"

Hoy, crudo en playas de Tamaulipas, ¿y mañana?

Víctima de las hordas ideológicamente más radicalizadas del movimiento que él mismo fundó y dirige sin aceptar crítica alguna sobre el rumbo que le imprime, y ante el cada vez más evidente fracaso de su gestión en materia de su seguridad, salud, desarrollo de infraestructura y más, mucho más, **Andrés Manuel López Obrador** parece empeñado en tomar ahora a los niños y jóvenes de México como "reos" de su política dictatorial...y motivo de confrontación, otra vez, con sus contrapartes del Poder Judicial.

De la mano de supuestos "intelectuales", encabezados por el impresentable secretario ¡perdón!, subsecretario de Educación Superior de la SEP, **Luciano Concheiro Bórquez**; de su nuevo *socio* **Max Arriaga Navarro**, director general de Materiales Educativos y su par en el diseño del contenido de éstos, el *chavista* venezolano **Sady Arturo Loiza**, en efecto, el tabasqueño parece dispuesto a llevar a sus últimas consecuencias la imposición de un sistema educativo que al margen dejar en estado de práctica insolvencia cognoscitiva a millones de alumnos de escuelas públicas, haga de éstos lo más parecido a un ejército de sumisos activistas de la izquierda *morena*.

La nueva "guerra" promovida

desde Palacio con miras a acallar, primero y, desechar, luego, la exigencia de miles, millones de padres de familia y educadores de frenar la decisión de producir, distribuir e imponer el uso de libros de texto a alumnos de primero y segundo de primaria a partir del 28 de agosto, en tanto no se dé cabal cumplimiento a la disposición legal de cuidar que sus contenidos concuerden con planes de estudio aprobados en su momento y sea escuchada su voz y la de los especialistas constituye, perdón, una nueva muestra del gen autocrático y dictatorial característicos del fallido gobierno de la 4T... lo que digámoslo claro, no augura un buen comienzo del próximo ciclo escolar...

La educación pública fue colocada ya en el centro del debate político-ideológico.



Consulte más textos del autor al escanear el QR.

Ello, claro, amén de confirmar la (cínica) disposición del gobierno de ignorar cuanto mandato judicial contrario a su voluntad sea emitido por juez alguno, cual es el caso de la incumplida suspensión definitiva que condicionando la impresión y posterior distribución de los textos citados otorgó la juez **Yadira Medina Alcántara** del Juzgado Tercero de Distrito en materia administrativa de la capital a la Unión Nacional de Padres de Familia (UNPF) desde el 25 de mayo y cuyo emplazamiento a cumplir, desestimó ayer la administración central, por segunda ocasión, en escasos 60 días...

La educación pública, entonces, fue colocada ya en el centro mismo del debate político-ideológico promovido desde el más alto nivel de la decadente administración sexenal y ello, insistamos, ni terminará mañana ni concluirá de buena manera. Al tiempo...

ASTERISCOS

* Podría ser hoy finalmente cuando, en el marco del encuentro que se dice tendrán **Santiago Creel** y el impresentable **Ignacio Mier**, quede zanjado el diferendo que por la presidencia de la Mesa Directiva se vive en San Lázaro. Ello se aclara, siempre y cuando el *morenismo* acepte que sea **Noemí Berenice Luna** quien tome el cargo del panista y se garantice que las controversias promovidas ante la Suprema Corte contra la 4T se mantengan...

Veámonos el viernes con otro asunto *De naturaleza política*.